

LA BOSTELLA

De uno más entre todos los bailes modernos podemos catalogar a este nuevo de la «Bostella», ya que pese a ser su introductor un magnífico intérprete de la canción moderna —Patrick Jaque—, no ha conseguido causar impacto entre la juventud.

Quizás haya influido que en su salida, se encontraba la «Yenka» en todo su apogeo por sus creadores Johnny y Charley.

SAN REMO 1965

Las canciones participantes en el último festival de San Remo, apenas si han interesado a la juventud europea. Parece ser que Inglaterra con los Beatles y Rolling Stones y Norteamérica con su gran cantidad de intérpretes, tienen en su poder los Hit Parades mundiales.

SALOME

Después de una prolongada estancia en América, regresará a España el próximo día 3 de abril, la cantante española, Salomé.

Ha estado durante varios meses actuando en las mejores salas de Méjico, en la TV. de dicho país y además ha tomado parte en el rodaje de dos películas.

También podemos decir que se ha hablado mucho de sus salidas y amistades con los mejores intérpretes de la canción que se han dado cita durante estos meses en el citado país. Y mientras, su novio (?), Andy Russell, mandando cartas de indignación hacia España, hablando de las salidas de «la catalana», como él llama a Salomé.

CLASES DE GUITARRA

Han llegado noticias hasta nosotros y por creerlo de interés para los aficionados a la música y concretamente a la guitarra, lo publicamos, que desde el mes pasado empezaron las clases para aprender a tocar dicho instrumento, a cargo de don José Gutiérrez.

Estas clases vienen teniendo lugar en la Casa de Cultura San Francisco, de nuestra ciudad.

Después de sus actuaciones en el «Show de las estrellas»

Ultimamente, este popular y magnífico conjunto granollerense de música moderna, ha venido actuando en Radio Barcelona, dentro del programa «Show de las estrellas», donde demostraron su auténtica valía real, logrando un éxito clamoroso.

Para hablar de dichas actuaciones hemos cambiado las siguientes impresiones con el solista, David: —¿Contáis con muchas actuaciones en Radio?

—Tiempo atrás actuamos ante los micrófonos de Radio Barcelona durante seis días y ahora hemos vuelto a estar otra semana. También en Radio Nacional desde su Centro Emisor del Nordeste en varias ocasiones.

—Hace bastante tiempo se habló de que íbais a grabar un disco, ¿podrías decirme a qué es debido que no lo hayáis hecho?

—Pues se debe a que en aquella ocasión, hará aproximadamente un año, consideramos que no estábamos todavía bien preparados para

de que las grabaciones se han de hacer siempre con el máximo decoro. De todas formas, te puedo adelantar que si no hay contratiempo de última hora, la próxima semana grabaremos nuestro primer disco.

—¿Con qué firma discográfica lo grabaréis?

—Con «La Voz de su Amo» (EMI) que es la mayor organización mundial de discos.

—¿Satisfechos de vuestras últimas actuaciones en Radio?

—Sí, ya que nos dispensaron una buena acogida, teniendo la satisfacción de que por parte de los organizadores del «Show de las estrellas», nos comunicaron que se habían recibido noticias de felicitación por nuestra actuación desde toda Cataluña. Ello como comprenderás, nos ha llenado de satisfacción.

—Pues que los éxitos os sigan acompañando.

J. M.ª Ballús

CENTRI-CLUB : Granollers

Su salón de baile preferido

Domingo, día 4 de abril

Tarde, de 5 a 10

Baile continuo

amenizado por los Conjuntos

Nivram, Manhattan y Pleyel